

sent au moins se mettre à l'abri. Hier, les Pères ont commencé à donner la sainte communion à 3 heures 30 et les messes ont commencé vers 4 heures pour se continuer jusqu'à l'heure du midi. La fête a commencé par une messe solennelle à 9 heures 30.

L'officiant aux vêpres, selon une coutume qui date de plus de deux siècles a été le curé de St-Joachim, M. l'abbé Gilbert Lemieux.

Les vêpres furent suivies de la procession du T. S. Sacrement dans le parterre de la Basilique, procession à laquelle prirent part des milliers de pèlerins chantant les louanges de sainte Anne, de Marie et de Jésus.

La procession s'ouvrait par la croix suivie des insignes de la Basilique, de la statue de sainte Anne et de la foule. Venait ensuite la relique de sainte Anne portée par quatre prêtres en dalmatique. Le clergé suivait la relique.

Puis venait le dais et le T. S. Sacrement porté par Mgr Legris assisté comme diacre et sous-diacre, du T. R. Père C. Van de Steene, provincial des Rédemptoristes de Belgique et visiteur extraordinaire des Rédemptoristes canadiens-français et du T. R. Père A. Lemieux, provincial des Rédemptoristes canadiens.

---

#### LE BONHEUR DE COMMUNIER TOUS LES JOURS

---

**T**OUS les jours! quel bonheur! Oui, tous les jours Dieu se donne à moi; et sans ce don de son amour, que ma vie serait amère!

Tous les jours je retrouve Jésus dans l'Eucharistie aussi présent qu'aux jours de sa vie mortelle, et, plus heureux que ses disciples, je puis le recevoir dans le sanctuaire de mon âme, m'unir à Lui, me nourrir de sa

sub  
Lui.  
C  
Con  
visit  
H  
me s  
la v  
Eucl  
me s  
que  
les je  
du M  
de je  
mes  
douce  
J'a  
d'hui  
donn  
jours  
pour  
toujo  
à vo  
c'est  
jour,  
vous  
nez-vo  
vous  
tougou  
ô Hos  
je la d  
possèd  
rait m  
avec r  
éternel